

## EDITORIAL

### PROYECTO DE SALUD PARA CHILE: UN DESAFIO HECHO REALIDAD.

El Colegio Médico de Chile convocó a la comunidad nacional a un debate con miras a elaborar Un Proyecto de Salud para Chile, encargando a su Departamento de Salud Pública la generación de las condiciones que permitiesen lograr ese objetivo.

El Departamento de Salud Pública creó seis comisiones multidisciplinarias en Santiago, las que aglutinaron alrededor de 100 profesionales del más alto nivel que, trabajando en un lapso de cinco meses y con más de 100 reuniones de análisis revisaron sesenta aportes originales. Dichas comisiones se encuentran en su etapa de redacción de su informe final. Junto a lo anterior se organizaron foros paneles en las ciudades de Valparaíso, Santiago, Concepción, Valdivia y Temuco, con la participación de las universidades, los sindicatos, los colegios profesionales, las autoridades de los servicios de salud y la comunidad organizada, contando a su vez con el apoyo de los Consejos Regionales respectivos.

En este ejemplar el lector encontrará, in extenso, las 11 propuestas globales recibidas las que reflejan las diferentes perspectivas de los distintos sectores de la sociedad chilena, las cuales el Colegio Médico pone a disposición como un primer aporte para la discusión.

El resto de las contribuciones, todas de gran valor, serán publicadas próximamente, en conjunto con los informes de las comisiones de estudio, y el resultado de las mesas redondas que recién se han iniciado en los diferentes hospitales de Santiago.

También hemos incluido en la presente edición la nómina de los integrantes de cada una de las Comisiones.

El debate recién comienza y el Colegio Médico continuará siendo el lugar de encuentro de los distintos actores sociales interesados en construir un Proyecto de Salud para Chile.